

## EDITORIAL

Después de la reactivación de la revista de la Facultad de Ciencias, junio del año 2012, el Comité Editorial presenta a la comunidad académica el segundo número. En éste se presentan seis artículos, clasificados así: un artículo en el área de Biociencias, dos artículos en el área de la Enseñanza de las Ciencias Exactas y Naturales, dos artículos en Estadística y un artículo en Física. Todos los trabajos fueron sometidos a la evaluación de dos pares académicos quienes con sus sugerencias y observaciones contribuyeron a la mejoría de los mismos.

Es de anotar que la revista de la Facultad de Ciencias publica artículos en las siguientes temáticas: Ciencias Naturales, Estadística, Física, Matemáticas, Biotecnología, Enseñanza de las Ciencias Exactas y Naturales y temas afines. Además, los artículos se pueden presentar en las siguientes cinco modalidades: artículos completos, comunicaciones, revisiones, cartas al editor y reseñas bibliográficas.

Con el fin de ampliar la información anterior se invita a consultar la página web de la revista: [www.medellin.unal.edu.co/~revistafc](http://www.medellin.unal.edu.co/~revistafc) allí se encuentra información acerca de los formatos para la remisión de los artículos en formato Word o Latex, al igual que la carta de cesión de derechos. Adicionalmente se tiene recopilado los artículos completos de las ediciones anteriores de la revista, desde el primer volumen en marzo del año 1991 hasta el quinto volumen en septiembre del año 1997. También se puede tener acceso libre a los artículos de los dos números del año 2012 e información acerca de los comités científico y editorial de la revista.

Sea ésta la ocasión para motivar a los docentes y estudiantes de los posgrados de la Universidad y comunidad académica, en especial a los integrantes de la Facultad de Ciencias, para que continúen sometiendo sus trabajos de investigación a la revista, de esta forma, sin lugar a dudas, las investigaciones realizadas pueden alcanzar una mayor visibilidad e impacto ante la sociedad, además de contribuir, en un futuro próximo, al proceso de indexación de la revista.

Víctor Ignacio López Ríos

Director